

INDICADORES ECONÓMICOS:

Dólar IKM: \$ 3,723.67 — **Euro:** \$4,185.18 — **Bolívar:** \$0.02 — **Care ID. (may 2019):** US\$1.1135 — **U.V.R.:** \$275.71

ECOPETROL HACE COOPERACIÓN CON EXXONMOBILE PARA PILOTOS DE FRACKING

Hace una hora / COLOMBIA



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol y María Fernanda Suárez, Ministra de Minas y Energía. Fuente: Twitter Ecopetrol

Ecopetrol explicó el día de hoy que trabajará con ExxonMobile en conjunto para el piloto de fracking para los yacimientos no convencionales en el Magdalena Medio. El acuerdo con ExxonMobile está supeditado a la expedición final de la regulación para los proyectos pilotos de investigación integral de fracking y a que se cumplan una serie de condiciones necesarias para el desarrollo de dicha alianza, dijo la estatal petrolera.

Ecopetrol explicó que operaría los proyectos piloto y buscaría integrar la tecnología avanzada de ExxonMobil y aplicaría la experiencia global en el desarrollo de recursos no convencionales.

En caso de un acuerdo, las empresas buscarán protocolos establecidos por el Gobierno nacional, las recomendaciones hechas por la Comisión de Expertos y las disposiciones del Consejo de Estado.

Esta es la segunda alianza de Ecopetrol con empresas estadounidenses, pues en 2019 firmó una sociedad con OXY para desarrollar este tipo de extracción en la cuenca de Permian en los Estados Unidos y en mayo de este año confirmó que la reducción exacta de la inversión para su proyecto de fracking en la cuenca Permian en Texas en los Estados Unidos pasaría de US\$800 millones a US\$200 millones.

La reducción responde a los impactos de la COVID-19 y a las disminuciones que tuvo que hacer la compañía para enfrentar la disminución de la volatilidad de los precios del crudo.

También cabe anotar que recientemente, el Gobierno recortó estimación de producción de petróleo en 12,5% en 2020, pues esperaba producir cerca de 900.000 barriles diarios y de acuerdo con el nuevo pronóstico, la producción estará entre 780.000 y 820.000 barriles, según dijo la entonces ministra de Minas, María Fernanda Suárez.

"Estamos trabajando en mecanismos para estabilizar y mejorar la producción petrolera, lo que debería generar una mayor producción en el segundo semestre y empezar una senda de recuperación", aseguró la ministra.

Respecto a los pronósticos de precios del petróleo, María Fernanda Suárez advirtió que las proyecciones de los analistas están en promedio de entre US\$35 y US\$45 por barril. "Esperamos que la recuperación económica que se dé en el orden mundial sea cada vez más dinámica y que con ello los precios se recuperen más rápido", manifestó.

La ministra también mostró optimismo porque recientemente hubo otra reunión de la OPEP, en la que los miembros de la organización manifestaron su voluntad de reducir la producción de petróleo, al igual que los países que no hacen parte de la organización.

Información de Dinero.com

Etiquetas

- Ecopetrol fracking ExxonMobile Petróleo OIL

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL

Noticias relacionadas



CONOCOPHILLIPS DESPLIEGA TECNOLOGÍA DE 'CÓDIGO BAJO'

30 de Junio, 2020 / 5:18 pm

ConocoPhillips ha desplegado una plataforma de código bajo llamada Mendix para reducir costos y aumentar la eficiencia, convirtiéndose en el primer gran productor de petróleo...

Leer más



SCHLUMBERGER PRESENTA NUEVA TECNOLOGÍA PARA POZOS

30 de Junio, 2020 / 4:27 pm

El gigante de servicios petroleros Schlumberger ha presentado esta semana dos tecnologías interesantes para operaciones de pozos remotos y pruebas de yacimientos de fondo de pozo...

Leer más



SHELL CANCELARÍA ACTIVOS COMO CONSECUENCIA DEL CORONAVIRUS.

30 de Junio, 2020 / 2:32 pm

Royal Dutch Shell dijo el martes que cancelaría activos por un valor de hasta \$ 22 mil millones después de que la crisis del coronavirus redujo la demanda de petróleo y gas y...

Leer más

OIL Channel en Twitter

Tweets por @Oilchanneltv

Oil Channel @Oilchanneltv
#Colombia #Ecopetrol hace cooperación con #ExxonMobile para pilotos de fracking. oilchannel.tv/noticias/ecope...

Ecopetrol hace cooperación con ExxonMobile para pilotos de fracking
Ecopetrol explicó el día de hoy que trabajará con ExxonMobile en conjunto para el piloto de fracking para los yacimientos no convencionales en el oilchannel.tv

Insertar Ver en Twitter

OIL Channel en Facebook

Oil Channel Industrial Channel
4.856 Me gusta

OIL CHANNEL
más cerca de la industria

Me gusta esta página Enviar mensaje

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Oil Channel Industrial Channel hace 35 minutos

#Colombia #Ecopetrol hace cooperación con #ExxonMobile para pilotos de fracking. https://www.oilchannel.tv/.../ecopetrol-hace-cooperacion-con-...

OILCHANNEL.TV
Ecopetrol hace cooperación con ExxonMobile para pil...